

16
DE NOVIEMBRE

SÉPTIMO SÁBADO



Objetivo

Fortalecer el conocimiento sobre el llamado que cada miembro de la iglesia ha recibido para ser un representante de Cristo ante al mundo

Resultado

Miembros que reconocen su misión y deciden bendecir a otros siendo fieles a su llamado

Proyecto misionero de las clases

«Los testigos»

Énfasis del Nuevo Horizonte

Inversión

Celebramos

Día de orar por la juventud

BIENAVENTURADOS *los que creen*

Tema: Jóvenes/Testificación

Al director

Este programa debe ser dirigido por el ministerio juvenil de la iglesia local. El programa completo está basado en el capítulo siete del libro «Soy miembro de la iglesia ¿ahora qué hago?». Todos los participantes llevarán un letreiro. Si es posible, que cada uno esté identificando con uno de los logos juveniles de la iglesia. Para la decoración utilice la bandera JA y todos aquellos logos que identifiquen la juventud adventista. Para la conclusión, se presentan todos los participantes. El texto lo pueden dividir entre todos o un solo personal lo puede leer. Si tienen un lema en la iglesia, lo pueden exclamar como cierre del programa.

Sugerencias

- ✓ Puede hacer una entrada para el programa con la música del himno JA. Puede usar imágenes de diversos eventos y actividades de los jóvenes de su iglesia.
- ✓ Para la decoración y otras manualidades que requiera elaborar para el programa utilice materiales reciclados. De esta manera se ahorra recursos de la iglesia y también se contribuye con el medio ambiente.
- ✓ Seleccione una parte musical sobre la juventud cristiana. Si es posible invitar a una agrupación de jóvenes, como un dúo, trio o cuarteto.
- ✓ Entregar con tiempo a cada maestro de clases el proyecto misionero para que coordine con su clase dónde y cuándo lo realizarán.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Primer participante: «VOCACIÓN»

Una vocación es un llamado. De hecho, la palabra «vocación» viene del vocablo latino *vocare*, que significa «llamar». En el caso específico de Efesios 4: 1, significa un llamamiento de Dios. Es decir, se refiere a la iniciativa divina que, sin hacer excepciones, llama a los seres humanos a recibir la salvación y a entrar a su servicio. Efesios 4: 1 no se refiere por tanto a personas que se han dedicado o desean dedicarse a algún tipo de función o ministerio dentro de la iglesia, sino al llamado general y particular que Dios hace a cada persona para que sea parte de su plan de salvación en este mundo.

Segundo participante: «LLAMADO»

Esto siempre ha funcionado así: Dios llama a personas a lo largo de la historia de este mundo y en todo lugar. Por eso la Biblia es también un libro de llamados. Encontramos a Dios llamando a Adán y a Eva, a Abraham, a Moisés y a Samuel; a David y a Isaías, a Jeremías y a Pablo, a los apóstoles y a María; y, a través de Jesucristo, el Señor nos llama a todos nosotros para que estemos con él y le sirvamos. Cantemos con júbilo el himno 610, *Escuchamos tu llamada*.

Tercer participante: «PRIVILEGIOS Y DEBERES»

La experiencia cristiana, es decir, la relación de amor y fe con Dios no es una excepción a esto que decimos, dado que la Biblia es categórica en mostrar nuestros privilegios y nuestros deberes en Cristo. [...] Pablo usa la palabra «andar» para referirse simplemente al caminar de una persona con Dios. Es decir, a su conducta, que incluye sus actos, palabras, decisiones y relaciones. Así pues, según Pablo en la carta a los Efesios, el andar del cristiano deber estar a la altura de la dignidad del llamado que ha recibido de Dios. (Lee Efesios 4: 1-4)

Cuarto participante: «COMPROMISO»

También en Apocalipsis 3: 20, el Señor aparece llamando al corazón de los humanos: «Yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él y cenaré con él y él conmigo». Todo esto significa que ser parte de la iglesia es una vocación, es decir, un llamado que Dios te ha hecho [...]. Cuando te uniste a la iglesia lo que hiciste fue aceptar el llamado que te hizo Dios. Por lo tanto, si ya estás en ella, tu primer deber es averiguar para qué te llamó, qué quiere darte, y qué desea que hagas. Si puedes contestar adecuadamente a esas preguntas, podrás saber cómo debes vivir ahora que eres parte de ella. De rodillas, hablemos con nuestro Dios.

Quinto participante: «HUMILDAD»

El llamado divino trae a nuestra vida una dignidad que no teníamos, pero justo ahí radica lo que debemos entender para llegar a ser humildes. Nuestro valor, nuestra dignidad, nuestra utilidad y toda cosa buena que haya en nosotros, se los debemos a la gracia de Dios.

Esto es un motivo de agradecimiento y aprovechamos para darles una cordial bienvenida. Escuchemos música especial por medio de _____.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Los testigos»

Demos voluntariamente testimonio acerca de Jesús en la clase siguiendo el ejemplo de los testigos presentados en el Evangelio de Juan. Aunque esos relatos difieren, ¿qué dice allí la gente y cómo testifican todos acerca del mismo Señor?

Prepare este proyecto para el sábado en la tarde y pueden invitar a visitantes
(Entregar con tiempo a cada maestro de clases, ver p. 55).

Proyecto 1: Estudio y discusión grupal

1. Estudio del Evangelio de Juan:

- Divida la clase en pequeños grupos y asigne a cada grupo un pasaje diferente del Evangelio de Juan donde se presentan testimonios sobre Jesús (por ejemplo, Juan 1: 29-34, Juan 4: 39-42, Juan 9: 24-38).

2. Discusión y comparación:

- Cada grupo debe estudiar su pasaje asignado y discutir las siguientes preguntas:
 - o ¿Quién es el testigo en este pasaje?
 - o ¿Qué dice este testigo sobre Jesús?
 - o ¿Cómo afecta su testimonio a los demás?

3. Compartir y reflejar:

- Después de la discusión en grupos pequeños, reúnanse como clase y permita que cada grupo comparta sus hallazgos.
- Reflexione sobre las similitudes y diferencias en los testimonios y cómo todos apuntan a la verdad sobre Jesús.

4. Aplicación personal:

- Anime a cada miembro de la clase a pensar en cómo pueden aplicar estos ejemplos en sus vidas diarias.
- Motíuelos a compartir su propio testimonio personal sobre Jesús durante la semana, ya sea con un amigo, un miembro de la familia, o en redes sociales.

Proyecto 2: Diario de testimonio personal

- Anime a cada persona a llevar un diario donde escriban sus reflexiones diarias sobre los testimonios que leyeron y cómo estos afectan su entendimiento de Jesús.
 - o Incluya preguntas de reflexión como:
 - o ¿Qué aprendí sobre Jesús hoy?
 - o ¿Cómo puedo compartir este entendimiento con otros?
 - o ¿He tenido una experiencia similar en mi vida?
- Motive a los miembros a tomar una acción concreta basada en sus reflexiones, como hablar con alguien sobre Jesús, hacer una publicación en redes sociales, o invitar a alguien a la iglesia.

Estos dos proyectos ayudarán a los miembros de la clase a profundizar en su entendimiento del Evangelio de Juan y les proporcionarán formas prácticas de testificar sobre Jesús en su vida diaria.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Séptimo participante: «AMOR»

En la cruz triunfó el amor como un principio activo que es capaz de lograr que aquel que puede haga algo a favor del que no puede o no se lo merece. Nuestra salvación no se ganó con sentimientos o emociones y, por ello mismo, es una salvación que nos habilita para vivir más allá de los sentimientos y las emociones. De ahí que en Cristo seamos capaces de amar, lo cual, bíblicamente hablando, no siempre es lo mismo que sentir amor.

Escuchemos este interesante relato que nos llega desde _____.

División en clases

(Uno o varios representantes de la Directiva de Escuela Sabática)

Informe secretarial: «VIRTUDES»

Todo esto nos lleva a entender que las grandes virtudes que el Señor quiere ver en nosotros son el resultado de la obra soberana que él mismo realiza en nuestras vidas por medio del Espíritu Santo. Tales cualidades se hacen realidad en nosotros en la medida en que nos apropiamos de los recursos espirituales que Dios pone a nuestro alcance, y a través de los cuales él ha decidido producir esa transformación en los seres humanos.

Tiempo de la lección

«¡Este es el Cordero de Dios!» (Juan 1: 36). «Hemos hallado al Mesías» (Juan 1: 41). «Hemos hallado a aquel de quien escribió Moisés» (Juan 1: 45). «¡Rabí! ¡Tú eres el Hijo de Dios, el Rey de Israel!» (Juan 1: 49). «¿No será el Cristo?» (Juan 4: 29). «Nosotros mismos lo hemos oído, y sabemos que en verdad este es el Salvador del mundo» (Juan 4: 42). «Señor, ¿a quién iremos? Tú tienes palabras de vida eterna» (Juan 6: 68). «Yo era ciego y ahora veo» (Juan 9: 25). «Yo he creído que tú eres el Cristo, el Hijo de Dios, que has venido al mundo» (Juan 11: 27). «¡Aquí está su rey!» (Juan 19: 14). «Yo no hallo delito en él» (Juan 19: 6). «¡Señor mío y Dios mío!» (Juan 20: 28).

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: Esta semana en nuestro Club de Lectura, basado en **El Deseado de todas las gentes**, estaremos leyendo los **capítulos del 64 al 68**. Seguimos fascinados con esta bella historia. Tomen notas de los puntos que más les impacten en estos capítulos.

Conclusión

(Todos los participantes con sus letreros)

Dios, que no solo conduce a sus hijos convertidos en nuevas criaturas a formar parte de su iglesia, sino que, una vez establecidos en ella, ese mismo Dios comienza a reeducarlos mostrándoles las buenas costumbres y virtudes que distinguen a los que forman parte de su reino [...]. La simple mirada a estas virtudes propuestas por Dios a sus hijos indica que el plan divino es crear un círculo virtuoso en el planeta, generado por la presencia de sus hijos fieles, que son diferentes a todos los demás y en todos los ámbitos de la vida. Y lo son, porque en primer lugar sus mentes están consagradas a cumplir el propósito del llamado que han recibido; y, en segundo lugar, porque están aprendiendo de forma gradual pero creciente a vivir desde la humildad y la mansedumbre, a ser pacientes, aunque nunca inactivos, y sobre todo han escogido actuar conforme al principio del amor para definir todas sus relaciones. Esto sin duda representa el comienzo del reino de Dios en esta tierra, y es un ideal que está más allá de los más grandes sueños de cualquier país, organización o persona en este mundo.

Somos bienaventurados, amén y amén.

Himno: 612, *Jesús te necesita hoy*.

Oración.